

Pressemitteilung

Der Verein «Besuchsdienst Furttal» wird mit neuen Aktivmitgliedern erweitert und erhält per 1. Juli 2023 einen neuen Namen. Neu heisst der Verein «Nachbarschaftshilfe Furttal» (NBHF). Die Trägerschaft setzt sich aus Delegierten der Gemeinden Boppelsen, Dällikon, Dänikon, Hüttikon, Otelfingen und Regensdorf zusammen, unterstützt – als Beisitzer mit beratenden Stimmen – von den Kirchgemeinden des Furttals.

Der Verein bezweckt, der Bevölkerung im Furttal den Bedarf der Nachbarschaftshilfe mit integriertem Besuchsdienst zu gewährleisten. Er stellt die Finanzierung der NBHF sicher und trägt zu deren ideeller und regionaler Verankerung bei. Weiter soll er die Stärkung des sozialen Zusammenhalts und die Freiwilligenarbeit fördern. Die angebotenen Dienstleistungen sind für die Bevölkerung gratis.

Der Verein versteht sich als Ergänzung und nicht als Konkurrenz zu professionellen Dienstleistern. Er unterstützt und berät sowohl die Hilfesuchenden als auch Helfenden. Das Angebot steht allen Bevölkerungsgruppen offen. Leiterin der Koordinationsstelle bleibt Rita Joss.

Falls Sie Hilfe suchen oder bereit sind, als Helfende bei Bedarf eingesetzt zu werden, wenden Sie sich bitte direkt an Rita Joss, Tel. 079 438 97 57 oder per E-Mail an: info@nbhf.ch – Mehr Informationen finden Sie unter www.nachbarschaftshilfe-furttal.ch.

Dällikon im Juni 2023
Die Präsidentin: Marlies Schüpbach